



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ständigen Vergabeausschusses
vom 04.05.2022

Öffentlicher Teil

TOP 8 Auftragsvergabe Bestattungen 2022 bis 2025

AM Loew stellt die Frage, inwieweit die „Armenbegräbnisse“ in einem gewissen würdevollen Rahmen stattfinden?

Herr Thomas Simon erklärt, dass im Leistungsverzeichnis für die Ausschreibung alle grundlegenden Dinge für eine Bestattung geregelt seien. Er schildert in kurzen Worten, was darunter alles zu verstehen sei. (Sargaufgabe, Beschriftung, Träger,...)

Beschluss:

Die Leistungen zur Bestattung von Personen ohne bestattungspflichtige Angehörige werden öffentlich nach der UVgO ausgeschrieben.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig